

richt zuzuhören. Zuerst beklagt ihr euch darüber, denn ihr findet euch so schon vollkommen genug, und erst wenn ihr unterrichtet seid, erkennt ihr die Wohlthat, die man euch gethan, und schätzt die Kenntnisse, die ihr erworben.

Die mit Kindern bevölkerte Insel.

Es war einmal ein König, welcher einen recht sonderbaren Einfall hatte. Er ließ eine große Anzahl Kinder von fast gleichem Alter zusammen kommen, setzte sie auf ein Schiff, und schickte sie auf eine wüste Insel; obgleich diese Insel unbewohnt war, fand man alles daselbst, was zum Unterhalt und zur Annehmlichkeit des Lebens nöthig ist. Schöne Fruchtbäume, vortreffliche Wurzeln, klare Bäche, Wiesen und Blumen von aller Art. Die Erde bot Alles, aber man mußte arbeiten, um es zu ernten. Unsere Kinderschaar, deren größte Tugend nicht eben die Vorsicht war, fing an zu laufen, springen, und sich auf dem Grase umher zu rollen, oder große Blumenbouquets zu winden. Einige, doch war dies die geringere Zahl,